
 

 

 

ホームページ 

署名計２０２９筆！  
これからもご協力を 
お願いします 

Twitter 

No.４ 
2023年２月 入曽まちづくりの会ニュース 

【入曽駅橋上駅舎化とは？】市が進める入曽駅周辺整備事業の一つです。道路拡

幅や駅前広場整備など重要な計画もありますが、橋上駅舎化は疑問の声が寄せら

れています。ホーム中央にある東口・西口の地上駅舎を廃止して、本川越寄り末

端に橋上駅舎を造ります。 

橋上駅舎化 なにが問題？ 

駅前の交通問題 解決できず悪化も  
・橋上駅舎化により、歩道がない道路の交通量が増加することは
市の公文書からも明らかになっています。 

（市の推計:入曽停車場線の歩行者数 2,879 人/12ｈ→3,067 人/12ｈ） 

事業費膨張 議会でも指摘  
・住民説明会(2018 年)では事業化の前提が３０億円でした。 
 
・しかし５０億円弱になる見通し※です。 
※入曽駅と条件が違う駅を参考にしていたこと、物価高騰等による 

西武がすべきことも市が負担  
・他自治体では橋上駅舎化する場合でも、駅舎の建替相当額は
鉄道側の負担です。（つまり普通は西武も負担します）  

・国の整備要綱に反する取決めが議会報告前に結ばれました。
市が全額負担、バリアフリー化済の駅の建替は異例です。 

入間小跡にある大けやき

はイオンの誘致で当初は伐

根予定でした。 
 

しかし市民団体「入間小の

ケヤキを未来につなぐ会」が

昨年 6 月から行った署名活

動により、市は伐根の猶予に

方針転換しました。 
 

1/31 に新たな発表があ

り、今後ケヤキを活かしたま

ちづくりが期待されます。 

 

・入間中跡(今の入曽地域交

流センター)は体育館を活か

した防災拠点になる予定でし

た。しかし用途地域の確認ミ

スで解体せざるを得ず、当初

の目的が果たせませんでした。 
 
・狭山市駅西口再開発でで

きたエスカレーターは当初屋

根がなく雨の日は危険でし

た（後に屋根追加）。無駄な事

業にならないよう計画段階

から専門家のチェックや市

民の意見反映が大切です。 

    自治会やパブコメも 

 すぐ乗れる！改札の目の前に商店街 

 

直接影響するのは入曽地区の住民です。しかし橋上駅舎化で市

内の 1世帯当り約６～７万円の負担になる見通しです（今後さら

に増額も）。公民館や学校が財政難等でなくなる中、入曽だけで

なく、他地区のみなさんにも考えていただきたい問題です。 

入曽まちづくりの会は、橋上駅舎化中止と駅周辺の安全対策

促進を求める署名を行っています（裏面）。是非お力添えを頂け

ないでしょうか。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★オンラインの署名はこちらからもアクセスできます！ 

市議会  
で審議へ 

今の改札 

存続の要望 

市内のみなさん署名お願いします 

ご協力がどうしても不可欠です！ 

現在の改札口存続の要望は 2018 年から入曽地区の複数の自

治会より計３回出されています。パブリックコメントでも３８件が橋上

駅舎や自由通路に反対、疑問の意見です。ベビーカーを使う子育て

世代、お年寄にも使いやすくその価値を見直す声もあります。 

※橋上駅舎化とは単に改札口を線路上に移すことです。 

       入曽まちづくりの会は 1/14 に市民イベント「あしたの入曽会議」を開き、事業の問題点や改善案を話し合いました。さやまケーブルテレビでも放映されました。        



 

狭山市長 小谷野 剛様 

現在の駅舎(改札口)を活かした入曽駅周辺整備を求める署名 
     
入曽まちづくりの会は、以下の趣旨に賛同いただける皆様の署名のご協力をお願い申し上げます。 

・入曽駅現改札口の存続、橋上駅舎化は中止 

 

・駅周辺の安全対策・利便性向上策の促進 
駅周辺の道路・通学路の安全対策： 

①自動車流入防止対策、②歩道設置、③南東側ロータリー新設、 

④駅南側の踏切拡幅、⑤十分な台数の駐輪場確保 

 

・東西自由通路は住民の意見を踏まえた検討 
 

●主な理由  

（１）駅自体がバリアフリー化済みで使い勝手が良く、狭山市として税金を

投入する意義がありません。 
 

（２）橋上駅舎化で無駄な昇り降りが生じ、ホームまでの距離が長くなり、 

不便になります。 
 

（３）歩行者と車両の安全対策は必要不可欠で、早急な対策が求められます。 

（道路拡幅が難しい場合でも、自動車のう回路設置、線路脇の活用、道路幅が一定以上ある区間

へのできる限りの歩道設置など、あらゆる手段を活用） 
 

（４）駅前への自動車流入を防ぐには駅南東側にもロータリーが不可欠です。 

（駅への送迎車の約７４％が駅南側から来ます。） 
 

お名前 ご住所（番地までお願いいたします。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※頂いたご署名は、目的以外には一切使用しません。どなたでもご署名いただけます。 

★A コープ入口(イチョウの木がある方)ケヤキの署名 BOX にお入れいただくか、 

下記までご連絡下さい！狭山市内であればご署名をお預かりにお伺いします！ 

入曽まちづくりの会   連 絡 先：田中 Tel：080-9975-1972 Mail：irisomachi@gmail.com 

 

 

 

 

 

↑オンラインでも 

署名できます！ 

※但し、重複を防ぐため
オンライン又は紙のい
ずれかをお選び下さい。 

詳しい方法はこちら↓ 


